



L'Alliance CFE UNSA Énergies devient la 2^{ème} organisation au niveau des Activités sociales !

Vous avez été 160 800 (59,3 %) salariés et retraités de la branche des IEG à vous exprimer lors des élections CMCAS malgré les nombreux dysfonctionnements qui ont émaillé le scrutin, notamment l'accès difficile à la plateforme de vote. Dans ce contexte, nous vous remercions pour votre persévérance pour voter et faire entendre votre voix.

Avec 21,21 % des suffrages valablement exprimés, salariés et retraités confondus, vous avez placé l'Alliance CFE UNSA Énergies en deuxième position au niveau national.

Chez les salariés, l'Alliance CFE UNSA Énergies obtient 33,34 % des suffrages, derrière la CGT (38,51 %) et devant la CFDT (15,51 %) et FO (12,43 %).

Vous avez ainsi exprimé votre volonté de faire bouger les lignes et de voir des Activités sociales modernisées et qui bénéficient enfin à l'ensemble des salariés et retraités de la Branche des IEG.

Ainsi, le nombre d'administrateurs CFE UNSA Énergies passe de 211 à 293.

Évolution de la répartition par syndicat (salariés + retraités)

	CFE UNSA Énergies	CGT	CFDT	FO	Autres
2021	21,21	47,64	20,13	10,88	0,14
2017	16,10	49,20	23,20	11,40	0,30
2014	17,41	50,55	19,44	11,14	0,27

➔ Dans toutes les CMCAS où les conditions seront réunies, forte de la confiance que vous lui avez accordée, l'Alliance CFE UNSA Énergies s'emploiera à mettre en œuvre le projet qu'elle a porté tout au long de la campagne et que ses administrateurs défendent déjà au sein des conseils d'administration.

